

En 88.30 dpb, la mezcla mexicana de exportación (El Financiero 06/03/08)

En 88.30 dpb, la mezcla mexicana de exportación (El Financiero 06/03/08) Esteban Rojas / Finsat Jueves, 6 de marzo de 2008 Otro mínimo del billete verde ante el euro. Los petroprecios siguen imparables en los mercados energéticos. Ayer, los factores de impulso a rangos históricos fueron, entre otros, un inesperado retroceso en los inventarios del crudo en Estados Unidos, la decisión de la OPEP de dejar sin cambio su plataforma de producción, así como la marcada debilidad del dólar contra el euro. El contrato del crudo WTI para entrega en abril registró una marca histórica, al cerrar en 104.52 dólares por barril, lo que representó un incremento de cinco dólares, equivalente a 5.02 por ciento. En el intradía llegó a alcanzar 104.95 dólares. El precio del crudo presenta una ganancia de 20.15 por ciento en menos de mes y medio. El Departamento de Energía de EU informó que los inventarios del crudo cayeron en 3.1 millones de barriles, en contraste con el aumento esperado de 2.5 millones de barriles. La OPEP justificó su decisión de no modificar su rango de producción, al sostener que los elevados precios del crudo han sido impulsados no por falta de abastecimiento, sino por factores como el debilitamiento del dólar, la geopolítica y la especulación. El repunte del oro negro impulsó la cotización de la mezcla mexicana de exportación a un nuevo récord histórico de 88.30 dólares, cifra muy superior a 49 dólares utilizada para la elaboración del presupuesto. El dólar tocó un nuevo mínimo histórico frente al euro, al cerrar en 1.5264 unidades, influido por cifras débiles sobre la economía estadounidense y por la expectativa de nuevos recortes a las tasas de interés por parte de la Reserva Federal (Fed) de EU. De acuerdo con el informe económico de la Fed conocido como Beige Book, la economía estadounidense se desaceleró de forma generalizada desde principios de 2008, acompañada con presiones de alza sobre los precios. El temor de una mayor inflación fue determinante para que la onza troy de oro se aproximara al umbral de los mil dólares, al alcanzar una cotización récord intradía de 995.2 unidades en el mercado de Nueva York. El metal amarillo, aunque no quedó en el máximo del día, logró un histórico al cerrar en 988.5 dólares, con un alza de 2.30 por ciento. Los mercados accionarios reflejaron un comportamiento cauteloso, ante la escalada observada en los precios del petróleo y de nuevos indicadores que muestran claroscuros en la economía estadounidense. El Dow Jones y el indicador más amplio del mercado, el S&P 500, experimentaron alzas de 0.34 y 0.52 por ciento, al cerrar en 12 mil 254.99 y mil 333.70 puntos, respectivamente. El índice electrónico Nasdaq subió 0.55 por ciento, para quedar en dos mil 272.81 unidades.